

Vetoquinol, 90 años de compromiso con el bienestar animal



Casi un siglo después de su fundación, la compañía cuenta con presencia directa en 25 países, así como amplio vademécum en el que destacan Felpreva, Zylkene Phovia o Flexadin Advanced.

Vetoquinol está de celebración: este 2023 cumple nada menos que 90 años. Una compañía nonagenaria que nació comprometida con el bienestar animal, y sigue defendiendo los mismos valores fundacionales casi un siglo después. Su historia comenzó en 1933 en una farmacia en la localidad francesa de Lure.

Su 'padre', Joseph Frechin, empezó elaborando especialidades para medicina humana en su dispensario. Desarrollando actividad como farmacéutico tuvo la estupenda visión de utilizar las propiedades antisépticas de la oxiquinolona para el tratamiento de los animales. Lo llamó Vetoquinol, y ante su meteórico éxito, añadió a su negocio servicios veterinarios. En poco

menos de 40 años ya tenía 250 productos en el mercado. A día de hoy, cuenta con 140 distribuidores y una presencia directa en 25 países en Europa, América del Norte y del Sur y en Asia/Pacífico; entre ellos, por supuesto, España.

Su presencia mundial, sin embargo, no ha distraído a la compañía de su principal objetivo, que no es otro que cuidar la salud y el bienestar de los animales. Con ese propósito, ha continuado desarrollando innovadores productos, incluso en épocas desafiantes como la que acabamos de sufrir con la pandemia. Y es que Vetoquinol es ante todo una empresa familiar independiente profundamente comprometida con sus valores.

Felpreva

Una de las pruebas más recientes de la filosofía que defiende Vetoquinol desde que Frechin puso en marcha su actividad es Felpreva, una solución antiparasitaria spot-on diseñada específicamente para gatos y lanzada en 2022. Desarrollado específicamente considerando las necesidades de los gatos, dueños y veterinarios, Felpreva consigue 13 semanas de control en una única pipeta, protegiendo contra pulgas, garrapatas, ácaros, vermes pulmonares, nematodos y cestodos.

Zylkene

Entre los lanzamientos más recientes de la compañía se encuentra Zylkene Pus, una solución para ayudar a mantener calmadas a las mascotas en situaciones que les generan ansiedad como viajes, ruidos fuertes, personas extrañas en el hogar o separación de los tutores, entre otros. También contiene ingredientes de origen natural, en concreto, derivados de una proteína de leche (caseína) y un músculo de pescado, especialmente diseñado para mascotas que presentan molestias a largo plazo.

Phovia

Vetoquinol cuenta con Phovia, la solución no invasiva para problemas dermatológicos. De uso en clínica, Phovia está compuesto por una lámpara LED y un gel cromóforo. Utiliza la energía FLE (fluorescent light energy), que penetra a través de la piel y actúa sobre sus diferentes capas a la vez, acelerando los procesos naturales de reparación de la piel. Phovia aporta un nuevo y puntero enfoque que ayuda a la hora de tratar lesiones y alteraciones cutáneas; y, en consecuencia, mejora el bienestar de las mascotas y de sus propietarios.



Flexadin Advanced

En cuanto a enfermedades asociadas al envejecimiento, Vetoquinol también dedica parte de su actividad a investigar sobre productos que minimicen sus efectos. Es el caso de los comprimidos masticables Flexadin Advanced, eficaces desde las fases subclínicas de la osteoartritis. La combinación de sus componentes está diseñada para ayudar y contribuir a la salud de las articulaciones de perros y gatos.

Estos cuatro productos son solo una muestra del esfuerzo de Vetoquinol por cuidar de los animales de una forma fácil y efectiva aumentando su oferta con productos y servicios innovadores desde hace 90 años. 🐾

El vademécum de Vetoquinol es una muestra del esfuerzo por cuidar de los animales de una forma fácil y efectiva

